
DELIBERA DI CONSIGLIO n. 34 del 21-07-2014 Pag. 1 COMUNE DI CASIER 

 

 
COMUNE di CASIER 

(PROVINCIA di TREVISO) 

 

ORIGINALE  
Deliberazione nr. 34 del 21-07-014 

 

Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
Sessione  Convocazione Prima Seduta Pubblica 

 
OGGETTO 

 
ADESIONE DEL COMUNE DI CASIER ALL'INTESA PROGRAMMAT ICA D'AREA - 
I.P.A. MARCA TREVIGIANA  
 
L’anno  duemilaquattordici addì  ventuno del mese di luglio alle ore 20:00, nella sala delle adunanze del Comune di 
Casier, previo avviso scritto, si è riunito il Consiglio Comunale. 
 

Eseguito l’appello risultano 
 

Nominativi 

GIURIATI MIRIAM  P MARSON PAOLA  P 

GUARDATI SIMONA  P BOTTER NICOLA  P 

SARTORATO LUCA  P NASCIMBEN MANUEL  P 

PRAUSSELLO ANNALISA  A OLIOSI FULVIO  P 

CALMASINI PAOLO  P VENDRAMIN MASSIMO  P 

ROSSI LAURA  P MARTON ANDREA  P 

CRIVELLER PAOLO  P DE IESU FEDERICA  P 

POLONI MIRIAM  P SAPONARO ANTONIO  P 

PICCOTTI SARA  P   

Presenti   16 - Assenti    1 Presenti - Assenti 

Il Sindaco GIURIATI MIRIAM in qualità di Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti dichiara aperta la 
seduta e invita il consiglio a discutere e deliberare sull’oggetto sopra indicato. 
 
Partecipa  il Segretario Generale CARTISANO PIER PAOLO. 
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Il SINDACO PRESIDENTE introduce l’argomento riferendo che nel punto all’O.d.G. in 
discussione c’è l’adesione all’Intesa Programmatica d’Area – I.P.A. MARCA TREVIGIANA. 
 
Riferisce che: 
i Comuni di Maserada sul Piave, Mogliano Veneto, Morgano, Paese, Ponzano Veneto, Povegliano, 
Preganziol, Quinto di Treviso, San Biagio di Callalta, Villorba e Treviso, in qualità di Comune 
capofila, con protocollo d’intesa del 13.10.2011 e 18.7.2012 hanno dato avvio ad un importante 
progetto di area vasta denominato Intesa Programmatica d’Area - I.P.A. MARCA TREVIGIANA.  
 

Le Intese Programmatiche d’Area (IPA) sono il nuovo strumento di programmazione decentrata e 
di sviluppo del territorio previsto dall’art. 25 della legge regionale del Veneto n. 35/2001 “Nuove 
norme sulla programmazione”, legge che ha fondato l’attività di programmazione regionale su 
cinque strumenti base: 

1. il Programma Regionale di Sviluppo (PRS); 
2. i Piani di Settore; 
3. il Documento di Programmazione Economica e Finanziaria (DPEF); 
4. i Piani di Attuazione e Spesa (PAS); 
5. i Bilanci pluriennali e annuali. 
 
In particolare, le IPA sono lo strumento con cui la Regione del Veneto offre la possibilità agli Enti 
locali e alle Parti economiche e sociali di partecipare alla programmazione regionale, attraverso la 
definizione di accordi e la formulazione di proposte finalizzate allo sviluppo socio-economico 
dell’area di riferimento. 
 
Le IPA, pertanto, non sono nuove istituzioni che si aggiungono e sovrappongono a quelle esistenti, 
ma momenti di concertazione, ai quali partecipano i rappresentanti degli Enti locali, delle Parti 
economiche e sociali, con funzione di analisi del territorio e di proposta in ordine alle azioni di 
sviluppo che si rilevano come prioritarie per l’area territoriale, nel quadro della programmazione 
dell’Unione europea, nazionale e regionale. 
 
L’IPA, dunque, è un soggetto politico e non amministrativo, la cui attività è fondata sul metodo 
della “co-decisione”, attraverso il quale vengono formulate proposte politiche con l’obiettivo di 
incidere non solo sulla programmazione regionale, ma anche su quella degli stessi Enti locali 
coinvolti: infatti, una delle funzioni principali delle IPA è di “vincolare”, su base volontaria, le 
politiche e gli strumenti di programmazione dei soggetti coinvolti agli obiettivi e alle strategie 
comuni, impegnandosi altresì a destinare proprie risorse al cofinanziamento di azioni e progetti, 
eventualmente tramite Accordi di programma in modo che anche i privati possano compartecipare. 

 

Le IPA, per considerarsi istituite, devono essere dotate di un’organizzazione di base, che preveda: 

• la predisposizione di un Protocollo d’intesa tra le Parti; 

• la costituzione di un Tavolo di concertazione, sottoposto a regole di funzionamento che 
garantiscano trasparenza e certezza delle scelte; 

• l’adozione di un Regolamento interno che, nel perseguimento dei principi di trasparenza ed 
imparzialità, preveda le modalità di convocazione del Tavolo, le regole dello svolgimento delle 
riunioni e le forme delle decisioni; 

• infine, la redazione e approvazione da parte del Tavolo, di un Documento Programmatico 
d’Area, espressione dell’azione politica dell’IPA. 
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Alle IPA sono affidati i seguenti compiti: 

• la individuazione delle azioni settoriali da proporre alla Regione per la redazione del PAS, il 
quale è lo strumento della programmazione regionale che determina le priorità di intervento 
della spesa in conto capitale regionale (spesa per infrastrutture, opere, interventi, azioni di 
sostegno e regimi di aiuto alle imprese) nell’arco di un triennio; 

• la formulazione di politiche relative a tutti i settori della programmazione regionale da proporre 
al proprio territorio e ai livelli di governo sovraordinati; 

• la esplicitazione di progetti strategici da avviare alle varie linee di finanziamento dell’Unione 
europea, nazionali e regionali; 

• la elaborazione e la condivisione di eventuali analisi economiche, territoriali e ambientali; 

• la evidenziazione degli adeguamenti degli strumenti di pianificazione locale necessari per il 
perseguimento degli obiettivi comuni; 

• la qualificazione del fabbisogno finanziario e delle fonti disponibili del cofinanziamento locale 
eventualmente mobilitabili; 

l’assunzione da parte dei partecipanti al Tavolo di concertazione degli impegni finanziari necessari 
per il cofinanziamento degli interventi strategici individuati. 
 
Partecipano alle IPA i soggetti pubblici e privati (in forma associata) che intendano contribuire allo 
sviluppo del proprio territorio. 
 
Nel tavolo di concertazione del 26.6.2014 presso il Comune di Treviso anche i Comuni di Silea, 
Casale sul Sile e Casier hanno manifestato la volontà di aderire all’Intesa Programmatica d’area 
della Marca Trevigiana, già avviata; 
 
Il territorio dei comuni di Casier, Silea, Casale sul Sile, Maserada sul Piave, Mogliano Veneto, 
Morgano, Paese, Ponzano Veneto, Povegliano, Preganziol, Quinto di Treviso, San Biagio di 
Callalta, Villorba e Treviso, interamente ricompreso nella provincia di Treviso, costituisce un 
ambito territoriale omogeneo dal punto di vista fisico (geografico), economico e sociale, 
caratterizzato da n. 247.550 residenti, che rappresentano oltre il 25% del totale provinciale, area ad 
elevata densità abitativa, fortemente urbanizzata e da una superficie di circa 366 kmq, 
rappresentando pertanto una massa critica, in termini di risorse umane, finanziarie ed economiche, 
sufficiente a sostenere una percorribile strategia di sviluppo. 
 
I comuni di Mogliano Veneto, Morgano, Paese, Ponzano Veneto, Preganziol, Quinto di Treviso, 
Villorba e Treviso, unitamente alla Provincia di Treviso e alle Parti Economiche e Sociali, a seguito 
di alcuni incontri di approfondimento hanno deciso, nella riunione del 23 giugno 2011, tenutasi 
presso il Comune di Treviso, di attivare tutte le procedure e gli strumenti necessari per richiedere 
alla Giunta Regionale del Veneto l’attivazione dell’Intesa Programmatica dell’Area – I.P.A. 
MARCA TREVIGIANA , ai sensi e per gli effetti dell’articolo 25 della citata Legge Regionale del 
Veneto 29 novembre 2001, n. 35, della DGR Veneto n. 2796 del 12 settembre 2006 e della DGR 
Veneto 2620 del 02 novembre 2010 “Programmazione decentrata − Riconoscimento Intese 
Programmatiche d’Area anno 2010. (Art. 25 L.r. 35/2001; Dgr. 2796/2006)”, attorno ad un progetto 
di sviluppo sostenibile condiviso, espressione dell’identità, delle risorse e del patrimonio costituito 
dalla conoscenza specifica del territorio. 
 
Successivamente, nel Tavolo di Concertazione n. 3 del 19.01.2012, anche i Comuni di Maserada sul 
Piave e Povegliano hanno deciso di far parte all’Intesa Programmatica dell’Area – I.P.A. Marca 
Trevigiana. 
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Nel Tavolo di Concertazione n. 4 in data 9.2.2012 anche il comune di San Biagio di Callalta ha 
aderito all’Intesa Programmatica dell’Area – I.P.A. MARCA TREVIGIANA. E in quello del 
26.6.2014 anche i Comuni di Casier e Casale sul Sile e Silea. 
 
Per realizzare tale progetto, di cui si riconosce al Comune di Treviso il ruolo di ente capofila, è 
necessaria la costituzione di un fondo con l’iscrizione di un apposito capitolo di spesa ove allocare 
le spese di gestione e di funzionamento dell’I.P.A., alimentato da parte di ciascun Comune aderente 
in ragione di Euro 0,20 per abitante, rilevato al 31 dicembre di ogni anno. 
 
Pertanto, dato il numero di 11.230 abitanti al 31.12.2013, la spesa annua di gestione e 
funzionamento dell’I.P.A. per il Comune di Casier è pari ad Euro 2.246, da prevedere in un nuovo 
intervento di spesa corrente del Bilancio di previsione 2014. 
 
Per tutto quanto sopra esposto si propone pertanto di sottoporre all’approvazione del Consiglio 
Comunale l’adesione alla costituenda “Intesa Programmatica dell’Area - IPA MARCA 
TREVIGIANA” e il conseguente inserimento al Bilancio di Previsione 2014; 

 
UDITI gli interventi dei vari consiglieri comunali registrati su  supporto magnetico e riportati in 
allegato al presente atto; 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Vista la seguente normativa: 

� l’art. 25 della L.R. 29.11.2001, n. 35 “Nuove norme sulla programmazione”; 

� il D.Lgs. 18 agosto 2000, n.267 (T.U.E.L.); 

� la Deliberazione di Giunta regionale del Veneto n. 2796 del 12.09.2006 con la quale 
vengono date le disposizioni – quadro in merito all’organizzazione dell’I.P.A.;  

� la Deliberazione di Giunta regionale del Veneto n. 2620 del 02.11.2010 avente ad oggetto 
“Programmazione decentrata − Riconoscimento Intese Programmatiche d’Area anno 2010 
(Art. 25 L.R. 35/2001; Dgr. 2796/2006)”; 

Individuato  l’ambito territoriale omogeneo dell’I.P.A. denominata “MARCA TREVIGIANA” con 
l’area centrale della Provincia di Treviso tra i Comuni di Silea, Casier, Casale sul Sile, Maserada sul 
Piave, Mogliano Veneto, Morgano, Paese, Ponzano Veneto, Povegliano, Preganziol, Quinto di 
Treviso, San Biagio di Callalta, Villorba e Treviso;  

Visto il Protocollo di Intesa, Allegato A alla presente deliberazione, sottoscritto in data 13 ottobre 
2011 dai primi comuni aderenti all’Intesa Programmatica d’Area - I.P.A. MARCA TREVIGIANA; 

Visto il Regolamento del Tavolo di Concertazione Allegato B; 

Acquisiti  i  pareri favorevoli  espressi  dai Responsabili dei Servizi interessati  in calce al presente 
provvedimento ai sensi di Legge; 

Con  voti  palesi favorevoli unanimi, espressi nella forma di legge,  espressi per alzata di mano dai  
16 consiglieri presenti   
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D E L I B E R A 

1) di aderire, per i motivi in premessa esposti, alla costituenda Intesa Programmatica dell'Area 
denominata “MARCA TREVIGIANA” ai sensi dell' art.25 della L.R. 35/2001, assieme ai 
Comuni di Silea, Casale sul Sile, Mogliano Veneto, Maserada sul Piave, Morgano, Paese, 
Ponzano Veneto, Povegliano, Preganziol, Quinto di Treviso, San Biagio di Callalta, Villorba e 
Treviso, alle organizzazioni economiche e sociali, agli Enti pubblici ed Associazioni portatrici 
di interessi pubblici di questo territorio; 

2) di approvare il Protocollo di Intesa Allegato A, parte integrante e sostanziale del presente 
provvedimento, sottoscritto in varie date da tutti i soggetti aderenti all’Intesa Programmatica 
d’Area - I.P.A. MARCA TREVIGIANA; 

3) di approvare il Regolamento del Tavolo di Concertazione, Allegato B alla presente 
deliberazione, che ha la finalità di promuovere lo sviluppo sostenibile dell’area I.P.A. MARCA 
TREVIGIANA come indicato agli artt. 3 e 4  

4) di prendere atto che il Comune di Treviso quale Comune capofila e soggetto responsabile 
dell’IPA ha assunto i compiti di Presidenza del Tavolo di concertazione, di svolgimento delle 
funzioni amministrative connesse all’attività di segreteria tecnica e di supporto logistico i cui 
costi sono ripartiti fra i Comuni aderenti; 

5) di dare atto che il Sindaco pro tempore del Comune di Casier, quale rappresentante legale 
dell’Ente ovvero un suo delegato, siede al Tavolo di Concertazione dell’Intesa Programmatica 
d’Area “MARCA TREVIGIANA”; 

6) di stabilire, in vista dei successivi adempimenti amministrativi, e in relazione a quanto precisato 
nelle premesse, la costituzione di un fondo, con l’iscrizione di un apposito capitolo di spesa, per 
le spese di gestione e di funzionamento dell’I.P.A., alimentato da parte di ciascun Comune 
aderente in ragione di Euro 0,20 per abitante, rilevato al 31 dicembre di ogni anno; 

7) di dare atto che la spesa annua di gestione e funzionamento dell’I.P.A. per il Comune di Casier è 
pari ad Euro 0,20 per n. 11.230 abitanti al 31.12.2013 per un totale pari ad Euro 2.246 da 
prevedere in un nuovo intervento di spesa corrente del Bilancio di previsione corrente. Per 
l’anno corrente la spesa verrà rapportata al tempo di effettiva adesione dopo l’approvazione del 
presente atto; 

8) di demandare agli uffici ogni ulteriore adempimento conseguente alla presente deliberazione. 
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ADESIONE DEL COMUNE DI CASIER ALL’INTESA PROGRAMMATICA D’AREA – 
I.P.A. MARCA TREVIGIANA. 

 
SINDACO: Le intese programmatiche d’area le IPA son o uno strumento 
di programmazione decentrato di sviluppo del territ orio previste 
dall’art. 25 della legge regionale del Veneto n. 35 /2001 nuove 
norme sulla programmazione. Legge che ha fondato l’ attività di 
programmazione regionale su 5 strumenti base: il pr ogramma 
regionale di sviluppo, i piani di settore, un docum ento di 
programmazione economica e finanziaria, i piani di attuazione 
spesa e i bilanci pluriennali annuali.  
In particolare le IPA sono lo strumento con cui la Regione del 
Veneto offre la possibilità agli enti locali e alle  parti 
economiche e sociali di partecipare alla programmaz ione regionale 
attraverso la definizione di accordi e di formulazi one di proposte 
finalizzate allo sviluppo socioeconomico dell’area di riferimento. 
Le IPA pertanto non sono nuove istituzioni che si a ggiungono e 
sovrappongono a quelle esistenti ma un aumento di c oncertazione al 
quale partecipano i rappresentanti degli enti local i, delle parti 
economiche sociali come funzioni di analisi del ter ritorio e di 
proposte in ordine alle azioni di sviluppo che si r ilevano come 
prioritarie per l’area territoriale nel quadro dell a 
programmazione dell’Unione Europea nazionale e regi onale. L’IPA 
dunque è un soggetto politico e non amministrativo,  l’attività è 
fondata sul metodo della codecisione attraverso la quale vengono 
formulate proposte politiche con l’obiettivo di inc idere non solo 
sulla programmazione regionale ma anche su quella d egli enti 
stessi locali coinvolti, perché con l’IPA Marca Tre vigiana, perché 
con il Comune di Treviso abbiamo iniziato come poi si vedrà anche 
sul punto all’ordine del giorno successivo abbiamo iniziato a 
lavorare assieme, la volontà è quella di creare mom enti di 
concertazione, quindi formulare proposte finalizzat e allo sviluppo 
sociale ed economico dove appunto possono partecipa re soggetti 
pubblici con funzioni di analisi del territorio. Di  IPA ce ne sono 
nel Veneto 24, noi arriviamo con altri due Comuni, il Comune di 
Silea e il Comune di Casale in un’IPA già attiva da l 2012 mi pare 
che l’allora Sindaco Gobbo l’aveva istituita, noi a bbiamo chiesto 
di partecipare e di entrare adesso perché è il mome nto in cui ci 
si trova a lavorare molto assieme anche proprio su temi forti 
quali il turismo, l’Expo e quant’altro. È un moment o di 
concertazione dal basso, serve per creare sinergie per accedere ai 
fondi europei regionali, fondi sui quali i Comuni d a soli non 
potrebbero mai ambire e ad acquisire, attraverso de i questionari 
che abbiamo già iniziato perché noi vediamo oggi ma  naturalmente 
per poter partecipare abbiamo già iniziato a freque ntare e ad 
andare a delle riunioni, vanno individuate le azion i.  
Appunto dall’ottobre 2012 è stata costituita l’IPA Marca 
Trevigiana, mercoledì sera ci sarà un incontro a Ca sale proprio su 
temi Oasi d’acque, Expo, quant’altro al quale siete  anche tutti 
invitati alle 20:45 proprio perché con questi Comun i assieme 
iniziamo a lavorare sui temi di sviluppo, attività commerciali e 
turistiche con obiettivi appunto condivisi. Quindi,  ribadisco il 
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concetto forte che solamente aderendo a questa inte sa 
programmatica d’area possiamo avere la possibilità di accedere a 
questi fondi che altrimenti il Comune da solo non p otrebbe mai 
avere accesso. La partecipazione è la cosa sulla qu ale noi 
contiamo di più e come soggetti attivi e non solo c ome semplici 
spettatori di quello che sta accadendo. Prego Sapon aro.  
 
CONS. SAPONARO: L’IPA dovrebbe, a mio avviso, dare un minimo di 
trasparenza su quello che succede, è da ottobre 201 1 che è stata 
costituita questa, non 2012 e non ho trovato nulla né su internet 
né in altre pubblicazioni che parli di cosa si deci de o cosa si 
discute perché in teoria non si dovrebbe decidere i n questi tavoli 
di concertazione fatti nell’IPA della Marca Trevigi ana. Ho cercato 
e ho trovato invece altre IPA che lavorano almeno p er la 
trasparenza, un po’ meglio prendo l’IPA dell’Alta M arca Trevigiana 
che ha un sito internet e pubblica tutti i verbali dei propri 
tavoli di concertazione. Ora, fermo restando che pe r noi la rete 
fra i Comuni ecc. è la base per lavorare meglio sic uramente e 
soprattutto se si può attingere magari a fondi euro pei che il 
Comune da solo non potrebbe avere, l’IPA dell’Alta Marca 
Trevigiana, nonostante poi faccia trasparenza ha fa tto due tavoli 
di concertazione 2013, uno nel 2012 e, quindi, se p oi andiamo sui 
contenuti e vediamo che cosa fanno queste IPA io no n lo.. cioè se 
devo vedere questa direi no, quella della Marca Tre vigiana non lo 
so, forse voi sapete che cosa ha fatto l’IPA della Marca 
Trevigiana, io non lo trovo da nessuna parte eppure  lavora da tre 
anni. Quindi, siccome ha un costo per i cittadini, costa 20 
centesimi a cittadino quindi la spesa è 2.400 ecc.,  non incide in 
maniera drammatica sul bilancio, però forse i citta dini avrebbero 
diritto di sapere i soldi che spende il Comune per che cosa sono 
finalizzati.  
Ripeto, l’IPA è uno strumento che può essere utiliz zato, uno delle 
tante sovrastrutture che hanno inventato in Italia però, ad 
esempio, noi stiamo perseguendo come gruppo la prom ozione e il 
riconoscimento meglio del Fiume Sile come bene prot etto 
dall’Unesco, questa potrebbe essere una materia che  l’IPA ci può 
aiutare a promuovere. Però se non so di che diavolo  si parla forse 
è difficile dire “sì sì” decido e aderisco. Questo è il mio unico 
dubbio, rimane che il principio dell’IPA è condivis ibile.  
 
SINDACO: Bene. Allora, in effetti noi non abbiamo a ncora mai 
pubblicato nulla in quanto aderiamo questa sera.. s iamo qui per 
approvare.. però sul sito del Comune di Treviso dei  precedenti 
tavoli di concertazione ci sono, noi abbiamo quello  
dell’undicesimo che è stato fatto in data 26 giugno  2014 dove 
eravamo naturalmente presenti e ci sono.. ecco va b ene, 
“Approvazione dei verbali della seduta precedente”,  “l’ampliamento 
dell’area dell’IPA” appunto la richiesta di ammissi one dei Comuni 
di Silea, Casale e Casier, ed è stato in quel momen to in cui noi 
abbiamo chiesto di poter entrare, “la presentazione  e 
l’approvazione protocollo d’intesa, idea progettual e avente ad 
oggetto l’ospitalità e l’accoglienza”, questo punto  n. 3 nelle 
aree limitrofe al tracciato della ciclovia Venezia - Monaco, e 
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anche questo è un punto fondamentale per noi perché  siamo 
proprio.. noi siamo uno dei Comuni sull’asta del Si le, non 
partecipare sarebbe veramente come non esserci, com e non voler 
assolutamente toccare questo.  
Entrando a far parte dell’IPA Marca Trevigiana andi amo a lavorare 
proprio su questa ciclovia Venezia - Monaco. Poi c’ è il punto n. 
4, comunque io ce l’ho la copia e gliela posso fare  avere, 
“Presentazione approvazione protocollo d’intesa ide a progettuale 
avente ad oggetto: valorizzazione del patrimonio st orico 
culturale”, in quanto noi andiamo a lavorare sulla prima guerra 
mondiale, la grande guerra lavorando con la Terre A lte, Marca 
Trevigiana e Venezia Orientale nell’ambito del fond o per lo 
sviluppo in coesione 2007 – 2013, sviluppo locale, ed è per 
accedere a dei fondi. “Fondo per lo sviluppo” sul p unto n. 5, 
anche questa, perché senza fondi non si riesce a po rtare a casa 
nulla per quanto bellissime idee che possiamo avere  e al punto n. 
7, 6 era “Varie ed eventuali”, il punto 7, aggiunto , c’è stata la 
presentazione e l’approvazione protocollo d’intesa e progettuale 
avente ad oggetto “la via del benessere nel grand t our del 
movimento”, in collaborazione e sinergia con la IPA  del 
Camposampierese Medio Brenta, nell’ambito di un fon do per lo 
sviluppo e la coesione 2007 – 2013 anche questo da presentare in 
Regione entro il 1° luglio 2014. E’ vero che siamo alla rincorsa 
di queste cose, è anche vero che con l’Assessore di  Treviso 
l’Assessore Franchin abbiamo iniziato veramente a l avorare da poco 
su questi progetti, al più presto comunque noi come  Comune di 
Casier pubblicheremo tutto quello che c’è da pubbli care anche 
perché stiamo invece lavorando moltissimo su questi  progetti, 
hanno un costo, ma sono anche poi.. c’è tutta una s erie di tecnici 
che ci stanno supportando, c’è tutto un grande lavo ro. Sono tavoli 
aperti dove si può partecipare e quindi.. se poi è interessato 
magari lo pubblicheremo sul sito in modo da far cap ire. Quello di 
mercoledì in effetti è un tavolo su questo aperto a l pubblico, 
l’abbiamo messo un po’ ovunque per la partecipazion e.  
Scusatemi, martedì perché mercoledì c’è un’altra co sa, in effetti 
è domani sera alle 20:45 a Casale, ho sbagliato con  mercoledì non 
so perché. Altri interventi?  
 
CONS. MARTON: Anche noi di Civicasier condividiamo gli aspetti 
positivi dell’IPA, però riagganciandoci a quanto de tto dal 
Consigliere Saponaro chiediamo se è possibile che p eriodicamente 
venga relazionato in Consiglio Comunale quanto trat tato e quanto 
definito all’interno del tavolo di concertazione de ll’IPA, anche 
perché, come abbiamo visto nella proposta di delibe ra, gli 
interventi che si vanno poi a definire andranno poi  ad interessare 
anche i piani territoriali, quindi andranno ad inte ressare proprio 
tecnicamente anche quella che è la progettazione de l territorio 
del Comune di Casier. Quindi, in buona sostanza, un a.. - come dire 
- ..spiegazione di quanto si tratta all’interno di questo tavolo 
di concertazione e anche se il Comune di Casier è i nteressato da 
variazioni della propria progettazione territoriale , in che 
maniera, con quale spesa. Grazie.  
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SINDACO: La spesa è già stata detta dal Consigliere ..  
 
CONS. MARTON: Sì la spesa l’ho capita… 
 
SINDACO: 0,20 per.. 
 
CONS. MARTON: Per fare… tavolo sono 2.200 euro, ma siccome l’IPA 
fa una sorta di concertazione, la concertazione poi  darà delle 
linee di intervento, le linee di intervento adesso siamo ancora 
agli albori diciamo, però presumibilmente queste li nee di 
intervento troveranno la loro realizzazione a livel lo 
territoriale. Nel momento in cui trovano realizzazi one a livello 
territoriale si andranno a toccare gli strumenti ur banistici.  
Pertanto io chiedo.. chiediamo, nella fattispecie s e si 
verificherà questa situazione che venga comunque es posto a livello 
di Consiglio Comunale la variazione del piano terri toriale e la 
loro spesa.  
 
SINDACO: Perfetto, grazie ho capito. Consigliere Pi ccotti.  
 
CONS. PICCOTTI: Mi sento un po’ un attimo di rispon dere al 
Consigliere Saponaro. Come diceva comunque anche il  Sindaco 
sicuramente noi entriamo adesso e raccogliamo anche  gli spunti 
portati dal Consigliere Saponaro e dal Consigliere Marton, di 
sicuro la nostra adesione all’IPA della Marca Trevi giana porterà 
un valore aggiunto sicuramente, uno studio in più d el territorio 
delle risorse del nostro territorio. E comunque ric ordo che l’IPA 
è un organo politico piuttosto che amministrativo, quindi per 
rispondere un po’ all’ultima domanda che ha rivolto  al Sindaco, 
sicuramente l’IPA essendo un tavolo di concertazion e permette a 
noi di portare anche quali sono le esigenze condivi se del 
territorio, ma territorio più esteso e, quindi, di dettare le 
linee, come dire, programmatiche anche a livello re gionale.  
 
SINDACO: Grazie Consigliere Piccotti. Altri interve nti? 
Dichiarazioni di voto? Prego, con dichiarazione di voto?  
 
CONS. MARTON: La inserisco nelle dichiarazioni di v oto.  
 
SINDACO: Perfetto. Grazie. Per piacere faccia anche  il nome. 
Marton.  
 
CONS. MARTON: Per Civicasier.  
Il gruppo Civicasier dopo attenta lettura della pro posta di 
delibera è favorevole all’adesione del Comune di Ca sier all’Intesa 
Programmatica d’Area, ovvero IPA Marca Trevigiana, ritenendo 
necessaria anche per un più ampio sviluppo locale l a 
coprogettazione e programmazione con altri enti e p arti economiche 
sociali.  
L’IPA è un tavolo di concertazione, come è stato de tto, degli 
interessi locali che avrà come risultato l’individu azione delle 
azioni settoriali da proporre alla Regione per la r edazione del 
PAS, quindi del contributo di cui si parlava prima,  di durata 
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triennale, tutto ciò al fine di definire strategie di sviluppo 
locali volto a favorire una crescita sostenibile ed  equilibrata 
del territorio. E’ importante capire quale idea di sviluppo 
abbiamo per il Comune di Casier. Qua ho messo prati camente quello 
che volevo fare come intervento, l’ho messo qua den tro all’interno 
della dichiarazione di voto.  
L’Unione Europea ha indicato il 2050 come termine p er azzerare il 
consumo del suolo privilegiando il recupero e il ri utilizzo 
dell’edilizia esistente, il 40% delle abitazioni ch e esistono 
nella provincia di Treviso è stata costruita più di  quarant’anni 
fa, il 16% sono considerati di mediocre o basso sta to di 
conservazione, questa è fonte Fondazione Pellicani.  
Considerando che nell’area Padova - Treviso - Venez ia il suolo 
urbanizzato è il 20% della superficie totale del Ve neto il 
rapporto elaborato sempre dalla Fondazione consigli a di mettere un 
freno alle costruzioni e puntare sulla riqualificaz ione degli 
edifici esistenti. Quindi noi come Civicasier avrem o, come dire un 
suggerimento da portare a livello di questo tavolo di trattativa, 
cioè considerare anche questo fattore. Si dovranno quindi cercare 
nuove soluzioni per uno sviluppo sostenibile che no n interessino 
univocamente la sfera dell’edilizia, ci auguriamo c he nel tavolo 
di concertazione si passi ad una nuova generazione di politiche e 
di programmi così come auspicato nel protocollo del l’intesa. 
Ribadisco il concetto fatto prima, una cosa sola ch iediamo, che i 
progressi e le azioni condivise nel tavolo di conce rtazione 
dell’IPA vengano periodicamente relazionate in Cons iglio Comunale 
in modo da informare il Consiglio stesso sullo stat o di 
avanzamento delle proposte e su eventuale adeguamen to degli 
strumenti di pianificazione del Comune di Casier. G ruppo 
Civicasier. Grazie.  
 
CONS.VENDRAMIN: Prendo la parola per dichiarazione di voto. Anche 
noi siamo favorevoli, gli unici aspetti negativi so no il costo che 
si somma.. non tanto che sia una struttura in più r ispetto ad 
altre ma il fatto che comunque sono i cittadini che  pagano.. poco 
ma comunque sempre in questo periodo storico qualco sa da 
considerare. Il fatto che si auspica che invece que ste strutture 
diventino quanto prima degli enti politici veri, pe rché poi 
mettere d’accordo politici di diversa fazione in qu esti tavoli di 
concertazione è ben più difficile che, invece, aver e un ente di 
secondo livello che dovremo vedere fra poco.. cioè fra poco.. 
dovrebbero trasformarsi le Province. Poi le IPA mag ari sono 
strutturate su territori con meno dimensioni, però la logica è che 
dovrebbero esserci degli enti territoriali di secon do livello che 
garantiscono in maniera omogenea le esigenze dei ci ttadini e anche 
una ristrutturazione di questi enti territoriali, i n base alle 
esigenze omogenee dei Comuni, perché spesso le Prov ince non 
corrispondono alle esigenze territoriali, parlando di Province 
insomma, perché è l’ente territoriale intermedio ch e c’è adesso. 
Per cui una rivisitazione, auspico.. il nostro grup po credo di 
poter parlare per tutti, auspica che gli enti di se condo livello 
non siano proprio una fotocopia delle Province, com incino a 
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pensare anche in maniera diversa ai confini. Comunq ue siamo 
favorevoli all’adesione.  
 
SINDACO: Un attimo, dopo do la parola al Consiglier e Piccotti. In 
effetti è molto bello il fatto che siamo Comuni con  sicuramente 
delle connotazioni diverse politiche, ma che possia mo e riusciamo 
a lavorare assieme. È questa la grande sfida ma che  dovremo 
assolutamente vincere perché altrimenti, l’abbiamo capito, i nuovi 
amministratori, non si va da nessuna parte. Quindi,  o ci si riesce 
a far rete, proprio quello che si è sempre detto ch e ormai con un 
Comune capofila come Treviso che finalmente assume un ruolo 
fondamentale di capofila, io non finirò mai di ripe terla questa 
parola, che non si chiude più dentro le quattro mur a del proprio 
Comune, della propria Città, ma apre, apre ai Comun i contermini ma 
anche quelli che vogliono appartenere, vogliono lav orare assieme 
proprio per provare a superare determinati confini e determinati 
limiti che per anni ognuno ha posto.  
Quindi non “basta il proprio orticello”, ma andiamo  a lavorare 
tutti assieme perché è l’unico sistema per poter ac cedere a 
finanziamenti, a delle economie di spesa e quant’al tro che poi 
politicamente noi siamo qua per sostenerlo, assolut amente. 
Consigliere Piccotti.  
 
CONS. PICCOTTI: Il nostro gruppo si dichiara favore vole ad aderire 
all’IPA appunto della Marca Trevigiana in un’ottica  di 
programmazione condivisa e di linee guida condivise  da Comuni che 
aderiscono a questo progetto. 
  
SINDACO: Chi è favorevole?  
 
VOTAZIONE  
Presenti      16 
Favorevoli    16 
Contrari  0 
Astenuti  0 
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PARERE 
(Art. 49 D. Lgs. n. 267 del 18.08.2000) 

 
Vista la proposta di deliberazione e la documentazione di supporto ed istruttoria, i sottoscritti esprimono il 
seguente parere: 
 
Per quanto concerne la regolarità tecnica esprime parere: Favorevole 
 
 
lì, 11-07-2014   Il Responsabile del Settore Interessato 
 IL SEGRETARIO GENERALE 
 CARTISANO PIER PAOLO 
 
Per quanto concerne la regolarità contabile esprime parere: Favorevole 
 
 
lì, 11-07-2014    Il Responsabile del Settore/Servizio Interessato 
 BIASIOTTO GIORGIA 
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Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto come segue:  
 
 
Il Presidente  Il Segretario Generale  
GIURIATI MIRIAM  CARTISANO PIER PAOLO 
 
 
____________________________________________________________________________________________ 

 
RELAZIONE DI PUBBLICAZIONE 

 
 
Si certifica che copia della presente deliberazione viene pubblicata il giorno 07-08-2014                 all’Albo Pretorio 
Comunale online per 15 giorni consecutivi a norma dell’art. 32 della legge 18 giugno 2009, n. 69. 
 
 
  Segretario Generale 

 CARTISANO PIER PAOLO 
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